

来春、市長選の争点を「カジノ」にしよう！

大阪「カジノ」を止めよう討論集会

- *「住民投票」を求めた府民意見を尊重せよ！
- *カジノへの「公金」支出は公約違反だ！
- *港営事業会計に2,482億円の支出を押し付け！
- *ありえない「カジノ売上」4,200億円の想定！
- *カジノ事業者の言いなりの「基本協定書」！
- *35年+30年の計画。事業者撤退なら、次を探す？



「夢洲」は国際物流の「最重要港湾」だ！ 博打場「カジノ」はいらない！

カジノ誘致をやめて・防災・福祉対策だ

大阪市を廃止する「大阪都構想」が、2度も「住民投票」で否決されました。しかし、今度は大阪市の「権限と財源」を大阪府に統合する「広域行政一元化条例」が議会だけで決められ、実質的に大阪市は骨抜きとされました。夢洲での「万博」に続いて「IR・カジノ」の誘致にも、その巨額の開発費用が「大阪市の財政から拠出されているのです。

来年の知事・市長選、統一地方選で「カジノ問題」を大きな争点とするため、いかに活動するか、そのための課題は何かを知って、共に討論いたしましょう。

大阪「カジノ」を止めよう討論集会

日時： 8月 26日（金） 18時30分～ 会場：エルおおさか6階大会議室

エルおおさか： 地下鉄谷町線・京阪電車「天満橋」より西へ5分・近畿郵政局隣

問題提起：「カジノを止めるための今後の課題」 阪南大学教授 桜田照雄さん

会場参加の皆さんからの発言時間を多くとり、討論いたします

参加資料代： 500 円 （当日カンパ大歓迎）

主催： どないする大阪の未来ネット 連絡先 090-3270-8244

大阪市北区天満1-6-8 六甲天満ビル2階 おおさかユニオンネットワーク気付